

Sag nicht rudern!

... es heißt paddeln, denn beim Rudern geht es rückwärts, aber für das Drachenbootteam aus Banzkow „Die Störtalfeierlinge“ ging es auch 2017 weiter vorwärts. So und nicht anders umschreiben wir unsere Erfolge in der zurückliegenden Saison. Voller Stolz haben wir unser eigenes Vereinsgelände eingeweiht. Mit Freunden, Unterstützern und Vertretern der Gemeinde haben wir mächtig gefeiert. Seitdem gab es viele spannende, lustige Begegnungen, z.B. durch den Besuch der Schüler der Klasse 6c der Regionalschule Banzkow. Auch viele Firmen kamen bei einem Schnuppertag in unseren Drachenbooten auf den Geschmack von Spritzwasser. Wir hoffen und wün-



© Rehe

schen uns viel mehr solcher Highlights und dadurch vielleicht das ein oder andere neue Mitglied. Sportlich war 2017 für die Störtalfeierlinge eine sehr erfolgreiche Saison. Wir haben an fünf Wettkämpfen teilgenommen und immer im Vorderfeld mitgepaddelt. Das hochkarätigste Rennen war das Drachenbootfestival am Schweriner Pfaffenteich. Mit Platz 10 von insgesamt 116 Paddelteams sollten wir so manchem Verein gezeigt haben, wo Banzkow auf der Landkarte zu finden ist. Unsere eigene Geselligkeit kommt nach solchen Erfolgen nicht zu kurz. Ob Arbeitseinsatz, Wettkampf oder gesellschaftliche Verpflichtungen, alles leben wir gemeinsam. An dieser Stelle ein dickes Dankeschön an alle Mitglieder, Freunde, Unterstützer unseres Vereins und insbesondere an unseren Hauptsponsor, die Raiffeisenbank eG Büchen-Critz-Hagenow-Plate. Wir wünschen euch und uns ein gesundes und glückliches Jahr 2018 mit vielen tollen Momenten. Vielleicht möchtet ihr die mit uns erleben, dann meldet euch über Facebook oder beim Störtal Verein, Frau Sabine Priesemann unter Tel. 03861 300818.

Eure Störries
T. und K. Rehe